



MEDIENMITTEILUNG

Premploz/Conthey: Zwei Personen tot aufgefunden

Am Sonntag, den 31. Oktober 2021, boten die Einsatzzentrale der Kantonspolizei Wallis und die Zentrale des KWRO 144 zahlreiche Einsatzkräfte auf, um einem Ehepaar zu helfen, das sich offensichtlich in einer verzweifelten Lebenssituation befand. Vor Ort konnten die Einsatzkräfte nur noch ihren Tod feststellen. Das Einwirken von Drittpersonen scheint zum jetzigen Zeitpunkt ausgeschlossen.

Kurz vor 15 Uhr begab sich ein Grossaufgebot an Polizei und Rettungskräften zu einer Villa in Erde/Conthey, um einem Ehepaar Hilfe zu leisten. Der Alarm war von einer Drittperson an die Einsatzzentrale der Kantonspolizei übermittelt worden.

Die Kantonspolizei betrat die Villa und entdeckte dort die leblosen Körper eines Waadtländer Ehepaares im Alter von etwa 70 Jahren, das seit mehreren Jahren in der Region lebte. In der Nähe der beiden Leichen wurde eine Waffe gefunden.

Zum jetzigen Zeitpunkt der Ermittlungen und in Anbetracht der Feststellungen am Tatort scheint das Eingreifen eines Dritten ausgeschlossen. Die Staatsanwaltschaft hat eine Untersuchung eingeleitet, um die Umstände zu klären, die zu diesen beiden Todesfällen geführt haben.

Die Staatsanwaltschaft erteilt keine weiteren Auskünfte.

Sitten, 1. November 2021

NB: die französische Fassung ist verbindlich.